



湯元 銅メダル獲得!!

本校卒業生(平成14年度繊維工学科卒)の湯元健一選手(23歳)が、北京オリンピックのレスリング・フリースタイル60kg級に出場し、みごと銅メダルを獲得しました。湯元選手は我が校の誇りです。

双子の弟、進一選手(繊維工学科卒)もオリンピック出場はできませんでしたが、55kg級の選手として活躍しています。北京オリンピックでは、観

客席から兄の健一選手を応援し、3位決定戦では、「健一、アングル(足首)をとれ!」の声援で見事得意技が決まりました。

4年後のロンドンオリンピックでは、



ぜひ兄弟で出場し、伊調姉妹のように兄弟でのメダル獲得に向け、頑張ってくださいと思います。湯元健一選手、本当におめでとうございます!



中学生体験学習

8月5日(火)、6日(水)の2日間で、439名の中学生が本校の体験学習に参加しました。最初に体育館で、全体のオリエンテーションを実施し、中前教頭から、学校の概要と7科の紹介、続いて村崎進路部長から、卒業後の進路状況について説明を行いました。

その後、2つの希望の科を体験学習し、科の先生から詳しい説明や、和工



生の実習を熱心に見学し、一緒に実習体験を行っていました。初めて見る設備や、実習内容を目の前にして、今までよくわからなかった工業高校のことが少し理解でき、



来年の進路決定に大変役立ちましたと、アンケートに書いていました。希望と目的意識をもって、来年度、和工へ入学してきてほしいものです。

ロボット組立講習会開催

今年も12月21日に第2回きのくにロボットフェスティバルが開かれます。その中のメインイベントとして「きのくに学生ロボットコンテスト」があります。これは、小・中・高の学生が自ら組み立てたロボットで競い合うというものです。それに先立ち、8月の9・10日の2日間本校で和歌山地区の小・中学生を対象としたロボット組立講習会が開かれました。参加人数は小学生26名、中学生は33名(18チーム)で、大変な盛り上がりを見せました。また本校からは教員8名とメカトロ技術部の部員7名が指導にあたりました。今年は校舎改築のため会議室が使えず、同窓会館の2階の畳の部屋で講習会を行いました。座敷に座っての作業でうまくいかどうか心配もありましたが、リラックスしたムードで組立を行うことが



出来、大変よかったと思います。同窓会館の1階ロビーには、実物のコートを運び込み、試運転に利用してもらいました。競技用コートを前に熱心に練習をする小学生や、早速作戦を考える中学生達もおり、皆さんの競技にかける熱意が伝わってきました。

今後の予定は11月中ごろに本校体育館で和歌山地区の予選を行うことになっています。この予選を勝ち抜いた者が12月の本大会に進むことが出来ます。また本校でも多数のチーム



がロボットの製作に取り組んでおり、高校生の部優勝を目指して頑張っています。こちらの方も皆さん応援よろしくお願いします。

— 9月の行事予定 —

- 10日(水) 体育大会予行
- 16日(火) 就職選考開始
- 18日(木) 体育大会